

Festessen 2017

Wie jedem Mitglied bekannt, findet im Herbst jedes Jahres unser Festessen statt.

Zum 03. November 2017 hatte der Vorstand, wie im Rundbrief 05/2017 und im Internet aufgezeigt, die Mitglieder der IVC zu dieser Veranstaltung eingeladen.

Auf einem Schiff, auf dem Salondampfer „Hansa“ in Bremerhaven, sollte das traditionelle jährliche Festessen 2017 der Ingenieur-Vereinigung Cuxhaven dieses Mal stattfinden.

Zu diesem gemütlichen Abend in geselliger Runde mit einem Menü-Essen hatten sich leider nur nach An- und Abmeldungen 24 Mitglieder, davon 2 Damen, eingefunden.

Der Vorstand hatte Gäste von befreundeten technischen Vereinen aus Bremerhaven eingeladen.

Vom VDI – Bremerhaven waren es der 1. Vors. Herr Tiedemann und vom erw. Vorstand Herr Hartmann.

Es gesellten sich dazu von den Schiffsingenieuren „Wieland“ der 1. Vors. Herr Ehlen und der 1. Schriftführer Herr Schlag.

Aus Cuxhaven war der Einladung Herr Norbert Plambeck (Geschäftsführer der Plambeck Holding GmbH, Cuxhaven) gern gefolgt. Am 23.10.2017 haben wir in einer Veranstaltung der IVC einem Vortrag zum „Sanierungsprojekt Alter Fischereihafen“ von Herrn Plambeck zu Planungen gehört. Bei den vielen Vorschlägen zu den maritimen Themen AFH wurde auch ein Ausflugsschiff, ähnlich „Hansa“ mit seinen Möglichkeiten im Bereich Veranstaltungsfahrten und Restaurantschiff, angesprochen.

Als weiteren Gast begrüßten wir Herrn Busch, Geschäftsführer der Bremerhavener Beschäftigungsgesellschaft, „Unterweser“ mbH und Eigner der „Hansa“. Herr Busch gab uns in einem kurzen Vortrag einen Überblick über den historischen Werdegang des Schiffes vom ehemaligen Schlepper der DDR bis zum jetzigen Salondampfer (mehr Info unter www.salondampfer-hansa.de).



Herbert Pape Norbert Plambeck Hans-Werner Busch Jürgen Grzeskowiak

genießen das IVC - Festessen in maritimer Atmosphäre auf dem Salonschiff „Hansa“



Ein Maass-Bus brachte uns pünktlich zum Liegeplatz der „Hansa“ im Fischereihafen in Bremerhaven. Schnell wurde das Schiff geentert. Wir hatten in einem schönen, maritimen gestalteten Raum schon bald ein anheimelndes Gefühl. Das Empfangsgetränk in einem Stehempfang gab dazu noch die richtige Atmosphäre. Die neu in unserer Runde eingebrachte Trinkpauschale konnte man an den verschiedenen Getränkemöglichkeiten erkennen.



die IVC - Festgesellschaft im Kapitän Petersen Salon

Gegen 18:30 Uhr wurde an die gedeckten Tische gebeten.

Unser **1. Vors. H. Pape** begrüßte in dieser großen Runde die Gäste und teilnehmenden Mitglieder und wünschte allen einen schönen Abend mit viel Appetit und Geselligkeit.

Auf der Speisekarte stand folgendes ausgewähltes Menü:

Fischers Fritz:

*Hummercremesuppe mit Pernod-Topping
 Marinierte Rinderhüftsteaks mit Champignons und Zwiebeln
 Gebratenes Schollenfilet „Finkenwerder“
 Bohnenbouquet, glasierte Karotten
 Pfeffersauce, Sauce Hollandaise
 Salzkartoffeln, Bratkartoffeln
 Mousse au Chocolate im Glas serviert*

Gut organisiert und ohne Probleme lief das herausragende - Essen ab. Der Wein und die anderen Getränke gaben dem weiteren Abend eine gewisse Note. Nach ca. 2 Stunden stellte sich ein zufriedenes Gefühl ein und der gesellige Abend konnte mit Gesprächen weiter gehen. Ein großes Dankeschön und Lob an die Küche und Bedienung sei angebracht. Auf Nachfrage hat es allen Teilnehmern sehr gefallen auf der „Hansa“.

Die Versammlung löste sich gegen 22:00 Uhr auf und der Bus brachte uns wieder heil nach Hause. Mit gutgelaunten Gästen und IVC - Teilnehmern war es wieder einmal ein schöner Abend in lockerer Runde.

Ein Dankeschön an unseren „Hauptorganisator“ Jürgen Grzeskowiak und auch an M. Brütt und H. Eustermann, die zu diesem schönen Abend beigetragen haben.

Berthold Eckhoff